

子どもと高齢者の交通事故防止

● 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

(特に、反射材用品等の着用の推進及び自転車前照灯の点灯の徹底)

● 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

● 飲酒運転の根絶



夜のお出かけは
反射材を
つけてね



国連「交通安全のための行動10年」

9月30日日は
「交通事故死ゼロを
目指す日」です



秋の全国交通安全運動

平成25年 9月21日(土)～9月30日(月)



内閣府

一般社団法人

三重県指定自動車教習所協会・

9月30日(月)は、
「交通事故死ゼロを
目指す日」です。



昨日の交通事故(全国)

死亡

0

負傷

0



みんなでも
考えてみよう!



秋の全国交通安全運動

平成25年9月21日(土)～9月30日(月)

国民一人一人が、交通ルールを守り、交通マナーを実践するなど交通事故に注意して行動することによって、交通事故を無くしましょう。

1 子どもと高齢者の交通事故防止

夕暮れには「反射材」が有効です!

子どもと高齢者自身の交通安全意識の高揚を図るとともに、職場・家庭・地域ぐるみで子どもと高齢者に対する保護意識の醸成を図ることで、交通事故を防止します。



2 自転車安全利用五則

自転車は「車のなかま」です!

- 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- 車道は左側を通行
- 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- 安全ルールを守る
- 子供はヘルメットを着用



3 シートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

全ての座席で着用しましょう!

後部座席など運転席、助手席以外の席もシートベルト着用が完全義務化となりました。ドライバーは、同乗者全員にシートベルトを装着させなければなりません。



チャイルドシート着用
推進シンボルマーク
「カチャピョン」

4 飲酒運転の根絶

飲酒運転は「犯罪」です!

飲酒運転は重大交通事故に直結する極めて悪質・危険な犯罪です。国民の一人一人が「飲酒運転を絶対にしない、させない」ことを徹底し、飲酒運転を根絶しましょう。



内閣府